

Ciudad de San Antonio



AGENDA

Sesión B del Concejo de la Ciudad

Complejo del Palacio de Gobierno

105 Main Plaza

San Antonio, Texas 78205

Miércoles, 7 de febrero de 2018

2:00 PM

Edificio Municipal Plaza

El Concejo de la Ciudad de San Antonio se reunirá en la Sala "B" del Edificio Municipal Plaza a las 2:00 P.M. El Concejo de la Ciudad podrá considerar los siguientes asuntos en cualquier orden:

1. Una Sesión Informativa sobre el Proyecto de Sistema de Radio de Seguridad Pública. [Ben Gorzell, Director Financiero; Erik Walsh, Viceadministrador de la Ciudad (Deputy City Manager); Andy Segovia, Abogado de la Ciudad (City Attorney)]

En cualquier momento durante la reunión, el Concejo de la Ciudad podrá entrar en receso para comenzar sesión ejecutiva para consultar con la Oficina del Abogado de la Ciudad (Código del Gobierno de Texas Sección 551.071) y deliberar o discutir cualquiera de los siguientes asuntos:

- A. Negociaciones para el desarrollo económico conforme a la Sección 551.087 del Código del Gobierno de Texas (desarrollo económico).
- B. La compra, intercambio, arrendamiento o el valor de bienes inmuebles conforme a la Sección 551.072 del Código del Gobierno de Texas (bienes inmuebles).
- C. Actualización legal relacionada con las investigaciones de Seguridad Pública de conformidad con la Sección 551.071 del Código de Gobierno de Texas (consulta con abogado).
- D. Asesoramiento legal relacionado con las políticas contra el acoso de conformidad con la Sección 551.071 del Código de Gobierno de Texas (consulta con abogado).

LEVANTAMIENTO DE LA SESIÓN

5:00 P.M. – Si el Concejo aún no ha levantado la sesión, el funcionario que preside considerará una moción para continuar la reunión del Concejo, posponer los asuntos restantes para la siguiente reunión del Concejo, o entrar en receso y volver a programar la reunión en un momento determinado del día siguiente.

6:00 PM (podrá escucharse después de esa hora) - Se escuchará a los Ciudadanos

DECLARACIÓN DE ACCESO DE PERSONAS CON DISCAPACIDADES

Este lugar de reunión es accesible para sillas de ruedas. El acceso se encuentra ubicado en la entrada Trevino Alley, en el lado sur. Los Estacionamientos Accesibles para Visitantes se encuentran en el Concejo de la Ciudad, 100 Military Plaza, en el lado norte. Las ayudas y Servicios Auxiliares, incluidos los intérpretes para personas con Sordera, se deben solicitar cuarenta y ocho [48] horas antes de la reunión. Para asistencia, llamar al (210) 207-7268 o al 711 Servicio de Retransmisión de Texas para Personas con Sordera.

Habrán intérpretes en español disponibles durante la junta del Concejo de la ciudad para los asistentes que lo requieran. También se proveerán intérpretes para los ciudadanos que deseen exponer su punto de vista al Concejo de la ciudad. Para más información, llame al (210) 207-7253

Para información adicional sobre cualquier punto de esta agenda, por favor visite www.sanantonio.gov o llame al 207-7080.



Ciudad de San Antonio

Memorando de la Agenda

Número del Archivo: 18-1696

Número de asunto de la Agenda: 1.

Fecha de la Agenda: 2/7/2018

En control: Sesión B del Concejo de la Ciudad

DEPARTAMENTO: Servicios de Tecnología de la Información

JEFE DEL DEPARTAMENTO: Ben Gorzell Jr., Director Financiero

DISTRITO(S) DE CONCEJO IMPACTADO(S): Toda la Ciudad

TEMA: Sistema de Radio de Seguridad Pública de San Antonio

RESUMEN:

Una sesión informativa sobre el estado de la adquisición para el reemplazo del Sistema de Radio de Seguridad Pública de San Antonio.

ANTECEDENTES:

El Sistema de Radio de Seguridad Pública actual ha estado en operación desde 2004 y proporciona comunicaciones de radio bidireccionales de seguridad pública para la Ciudad de San Antonio, el Condado de Bexar y las agencias públicas circundantes. El sistema actual cubre más de 1,200 millas cuadradas, proporcionando la fuente primaria y más importante de comunicaciones para enviar elementos de Policía y Bomberos / EMS en la Ciudad y el Condado. Actualmente, el sistema administra un promedio de más de 35 millones de llamadas de radio individuales anualmente de aproximadamente 11,000 usuarios de seguridad pública y agencias gubernamentales, que incluye cincuenta y seis (56) agencias multijurisdiccionales externas. El sistema existente se acerca al final de su vida útil y en 2015 se inició un proceso de adquisición para un sistema de radio para sustituirlo.

Como parte del proceso de solicitud, se emitió una Solicitud de Calificaciones en diciembre de 2015 para calificar a los posibles proveedores de sistemas de radio. Se recibieron cinco presentaciones y cuatro empresas se consideraron calificadas para proceder. Se lanzó una Solicitud de Propuesta en enero de 2016 y se recibieron propuestas de Central Electric (con Motorola Solutions como subcontratista / fabricante) y Dailey Wells (con Harris Corporation como subcontratista / fabricante). Se llevó a cabo un extenso proceso de evaluación que incluyó una revisión técnica exhaustiva de las propuestas, visitas al sitio, entrevistas con proveedores y demostraciones de productos. Además, ambos proveedores se comprometieron en un esfuerzo por alinear los términos del contrato con los requisitos de las partes interesadas.

Finalmente, a ambos proveedores se les brindó la oportunidad de presentar una Mejor Oferta Final en octubre de 2017.

Las propuestas fueron calificadas por el Comité Asesor Técnico el 11 de enero de 2018 y el Comité Ejecutivo de Evaluación el día siguiente. El Comité de Evaluación Técnica fue responsable de revisar y calificar los aspectos técnicos de cada propuesta e incluyó individuos de los departamentos de Bomberos, Policía y Servicios de Tecnología de la Información de la Ciudad de San Antonio (ITSD) y representantes del Condado de Bexar y CPS Energy. El Comité de Evaluación Ejecutiva estuvo compuesto por personas de la Oficina del Gerente de la Ciudad, ITSD, Departamentos de Bomberos y de la Policía, el Condado de Bexar, CPS Energy, UTSA y TechBloc. El Comité de Evaluación Ejecutiva calificó el plan propuesto por cada participante y su experiencia, antecedentes y calificaciones relevantes.

Los puntajes finales se calcularon combinando puntajes de los comités, así como los puntos restantes para fijación de precios, SBEDA, Programas de Preferencia de pequeñas empresas locales y de veteranos tabulados por los Departamentos de Finanzas y Desarrollo Económico de la Ciudad. El comité de evaluación ejecutiva recomienda al proveedor de mayor rango para calificación.

El Personal presentará sobre los siguientes tópicos:

- Atributos del Sistema Regional
- Acuerdo Interlocal con el Condado de Bexar y CPS
- Proceso de Adquisición
- Evaluación, Comparación y Resultados
- Contrato de Proveedor y Términos Comerciales Clave

ASUNTO:

Este asunto se presentará ante el Concejo de la Ciudad para su aprobación el 15 de febrero de 2018.

ALTERNATIVAS:

Este asunto es sólo con fines informativos.

IMPACTO FISCAL:

Este asunto es sólo con fines informativos.

RECOMENDACIÓN:

Este asunto es sólo con fines informativos.